

Anmeldungen zum neuen **Doubles Cup**, einer Mischung aus Stoßwechseldoppel und Einzel, sind jetzt möglich, derzeit allerdings nur per E-Mail an sportdirektor@austriansnooker.at

. Das erste von fünf Turnieren dieser Serie, die mit einer Österreichischen Meisterschaft beendet wird, findet am Sonntag, dem 22. Februar 2015, in unserem Clublokal, dem Köö 7, statt. Wenn die Anzahl der Anmeldungen es erlaubt, wird in Gruppenmatches (Best of 3) um den Aufstieg ins Play-off gespielt, mindestens das Finale soll Best of 5 ausgetragen werden. Die Best-of-3-Partien beginnen mit dem Stoßwechseldoppel, bereits davor gibt jedes Team bekannt, welcher Spieler das erste Einzel bestreitet. Steht es danach unentschieden, wird auch noch das zweite Einzel gespielt. Die Best-of-5-Matches beginnen mit zwei Einzelpartien (Ermittlung der ersten Paarung wie oben), dann folgt das Stoßwechseldoppel, ist dann noch keine Entscheidung gefallen, folgt das nächste Einzel, wobei durch Münzwurf jenes Team ermittelt wird, welches das Wahlrecht hat, welcher seiner Spieler beginnt (Gegner ist der Spieler des anderen Teams, gegen den er noch nicht gespielt hat).